



## 'Alito' Moreno abre la puerta para que PRI respalde reforma al Poder Judicial

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, abrió la puerta para que el tricolor respalde la reforma al Poder Judicial si el proceso se da con "pluralidad" para enriquecer la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de un mensaje en redes sociales, el líder priista dijo que todos debemos estar conscientes que las reformas constitucionales son necesarias, pero para ello se debe conciliar y escuchar todas las voces y mantener la independencia del Poder Judicial de la Federación (PJF).

Con la proyección de 14 senadores que tendrá el PRI en la próxima legislatura, de forma cómoda, Morena y partidos aliados alcanzarían la mayoría calificada en el Senado para aprobar la reforma constitucional del PJF, mayoría con la que ya cuentan en San Lázaro.

En su mensaje a través de la red social X, antes Twitter, Alito Moreno indicó que cualquier reforma debe cumplir con el imperativo de defender los derechos y libertades de la ciudadanía.

Por la mañana, el presidente López Obrador había expresado su inconformidad por la reunión de la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, con el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Aseguró que la reunión se efectuó en una cena en el marco del pasado proceso electoral, a la cual asistieron también magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ¿Por qué se quedan callados?", dijo el mandatario.

